
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 38 del 15/04/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Assessore A. Manno e Segretario Generale su 
azioni e provvedimenti presi a seguito della notifica delle 

cartelle esattoriali e comunicazioni relative ad ulteriori 
cartelle notificate a questo Ente 

                                                              

             Presente   Assente         Entrata         Uscita                                             

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

                            
SI 

                              
16,00 

17,15   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

                     
SI 

                          
16,00 

17,05   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

                     
SI 

                        
16,00 

16,30   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI                      

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI                     

Componente Rimi Francesco                                                                SI     

 
Componente 

                                       
Stabile Giuseppe 

  SI                    16,00 17,15   

 

L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 15 del mese di aprile alle ore 16.00, presso l’ufficio di Presidenza 
del Consiglio Comunale, si riunisce presso la Sala giunta del palazzo comunale la seconda Commissione 
Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna,  il V/Presidente Di Bona Lorena e i 
componenti Calvaruso Alessandro, Stabile Giuseppe, e con funzione di Segretario supplente, l’istruttore 
amministrativo Alessandro Coppola. 



È presente regolarmente invitato, l’assessore A. Manno. Constatata da parte del Presidente  la presenza del 
numero legale, la seduta viene così dichiarata aperta. 

Il presidente comunica che la commissione del 16/04/2015 avente come O.d.g. : Definizione del 
Regolamento Comunale per l’utilizzo dei beni immobili di proprietà del Comune , a seguito del 2° sollecito 
come da prot. n° 13758 del 26/03/2015 a firma del Presidente del Consiglio, è stata annullata in  quanto il 
Regolamento è stato inviato agli uffici competenti per apportare le modifiche richieste dalla Commissione. 

L’Assessore Manno comunica che le cartelle esattoriali notificate al Comune ammontano a € 35.000, 
mentre quelle ancora da notificare a circa € 15.000. La maggior parte degli importi delle cartelle sono 
riferiti a Tasse Concessione governative, già pervenute al Gabinetto del Sindaco. Il Segretario comunale è al 
corrente di queste ulteriore cartelle esattoriali. 

L’Assessore comunica che la prima tranche di cartelle non sono state inquadrate come debito fuori bilancio 
e sono state liquidate con Det. Dirigenziale. 

Alle ore 16.30 il consigliere Calvaruso esce e lascia la seduta. 

Il consigliere Stabile chiede se ci sono i capitoli di riferimento per il pagamento delle cartelle esattoriali. 

La prima tranche delle cartelle sono riferite per la maggior parte dell’ammontare ad imposte di registro. 

L’Assessore Manno porta in visione e chiede di inserirle nel verbale le copie di 2 e-mail che lo stesso ha 
inviato al Segretario Generale Dott. Ricupati, rispettivamente in data 15/12/2014 per la prima tranche, e in 
data 12/03/2015 per la seconda tranche. 

Il consigliere Stabile chiede la motivazione per cui questi importi non siano stati conteggiati come residui 
passivi ma pagati con Det. Dirigenziale. 

Alle ore 16.45 entra il Segretario Generale Dott. Ricupati. 

Il Segretario Generale porta a conoscenza della Commisisone, che ha effettuato 2 denunce in data 
02/02/2015. La prima per mancata costituzione a giudizio, inviata alla Corte dei Conti e alla Guardia di 
Finanza per un totale danno erariale di circa € 25.000. La seconda inviata alla Procura della Corte dei Conti 
per € 11.864,65. 

Il Segretario generale Dott. Ricupati precisa inoltre che le cartelle esattoriali dovrebbero passare al vaglio 
del Consiglio Comunale, inoltre probabilmente ci potrebbero essere ulteriori cartelle in arrivo di cui non è al 
momento in grado di verificare l’ammontare. 

Il consigliere Stabile chiede di poter sapere nel più breve tempo possibile detto ammontare e consiglia che 
l’Avvocatura dovrebbe prevedere una somma per eventuali spese processuali. 

Alle ore 17.05 il Consigliere Di Bona esce. 

Alle ore 17.15 il Presidente ringrazia i presenti e chiude la seduta.   

 

Il vice segretario      Il Presidente   

Sig. Alessandro Coppola     Marianna Vario 


